

PRESSEMITTEILUNG

Reines Glasfasernetz auch für Büttgen? Deutsche Glasfaser lädt zu Infoabenden ein

Deutsche Glasfaser startet Nachfragebündelung: Bürgerinnen und Bürger entscheiden über Glasfasernetz in Büttgen – 40 Prozent Vertragsabschlüsse für Ausbau und kostenlosen Hausanschluss benötigt

Kaarst, 17.09.2020. Homeoffice oder Staustrecke? Top-Filme im Internet-Stream oder alte Schinken im Fernsehen? Videotelefonate mit den Enkeln oder Warten auf Weihnachten? Büttgen hat in den kommenden Wochen die Chance auf den Ausbau eines reinen Glasfasernetzes, mit dem die Bürgerinnen und Bürger in Lichtgeschwindigkeit im Internet surfen können.

Gemeinsam zum schnellen Netz: Die Stadtverwaltung und Deutsche Glasfaser wollen auch in Büttgen ein reines Glasfasernetz ausrollen. Nachdem die Nachfragebündelung in Vorst und Driesch im Sommer bereits erfolgreich war und sich bereits im Bau befindet, geht es nun mit der privatwirtschaftlichen Nachfragebündelung in Büttgen weiter. Der Ausbau wird sowohl Stadt als auch Kunden keinen Cent kosten – kein Einsatz von Steuergeldern, kein Warten auf langwierige Förderverfahren. Einzige Voraussetzung für den Ausbau: Mindestens 40 Prozent der Haushalte entscheiden sich für einen Vertrag mit Deutsche Glasfaser. Wird diese Quote bis zum Stichtag am 14.12.2020 erreicht, steht dem Netzausbau nichts mehr im Wege.

Die neue Infrastruktur berücksichtigt alle Haushalte im Anschlussgebiet und schafft die Voraussetzung, dass auch Nachzügler noch angeschlossen werden können – dann allerdings müssen diese Haushalte die Anschlusskosten von derzeit min. 750 Euro selbst tragen.

Die aktuelle Situation zeigt deutlich, wie wichtig heutzutage die flächendeckende Verfügbarkeit digitaler Infrastrukturen – wie eine schnelle und stabile Internetanbindung – ist. Daher informiert die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser ausführlich über den Netzausbau, die Produkte sowie den Projektverlauf auf zwei Online-Infoabenden. Aufgrund der aktuellen Situation können die Veranstaltungen nicht persönlich vor Ort stattfinden. Dennoch haben Bürgerinnen und Bürger die Möglichkeit sich bei den anstehenden Online-Infoabenden aus erster Hand zu informieren und Fragen zu stellen. Teilnehmen kann man einfach über den Computer oder über ein mobiles Endgerät:

Online-Infoabend für Büttgen

Mittwoch, 07.10.2020 und 14.10.2020, 19:00 Uhr

Die Teilnahme ist entweder mit einem mobilen Endgerät über die „Zoom“-App mit der jeweiligen Meeting-ID (Meeting-ID für den 07.10.2020: 927-2749-8607 bzw. Meeting-ID für den 14.10.2020: 930-5103-7173) oder über den PC/Laptop unter dem Link www.deutsche-glasfaser.de/buettgen möglich.

Beratungen auch vor Ort

Zudem werden Mitarbeiter von Deutsche Glasfaser die Bürgerinnen und Bürger daheim besuchen und auf Wunsch gerne beraten. Am Freitag, 09.10.2020 eröffnet der Servicepunkt von Deutsche Glasfaser in der Papusschule (Pampusstraße 1, 41564 Kaarst). Dort können sich alle interessierten Bürgerinnen und Bürger unter Beachtung aller Hygienemaßnahmen immer mittwochs und freitags von 11:00 bis 19:00 Uhr sowie samstags von 09:00 bis 14:00 Uhr beraten lassen

PRESSEMITTEILUNG

Alle Informationen über Deutsche Glasfaser und die buchbaren Produkte sind online unter www.deutsche-glasfaser.de verfügbar.

Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser

Die Unternehmensgruppe Deutsche Glasfaser plant, baut und betreibt hauptsächlich anbieteroffene Glasfaser-Direktanschlüsse für Privathaushalte und Unternehmen. Sie engagiert sich bundesweit privatwirtschaftlich für die Breitbandversorgung ländlicher Regionen. Mit innovativen Planungs- und Bauverfahren realisiert Deutsche Glasfaser in enger Kooperation mit den Kommunen FTTH-Netzanschlüsse schnell und kosteneffizient – auch im Rahmen bestehender Förderprogramme für den flächendeckenden Breitbandausbau. 2020 gründeten die erfahrenen Glasfaserinvestoren EQT und OMERS als Eigentümer die Unternehmensgruppe durch einen Zusammenschluss der Netzanbieter inexio und Deutsche Glasfaser. Mit einem verfügbaren Gesamtinvestitionsvolumen von 7 Milliarden Euro sollen so mittelfristig 6 Millionen Glasfaseranschlüsse deutschlandweit ausgebaut werden. Deutsche Glasfaser ist als FTTH-Anbieter mit den meisten Vertragskunden marktführend in Deutschland. www.deutsche-glasfaser.de

Pressekontakt:

Cornelia Schulte ter Hardt
Senior Koordinatorin Marketing und Kommunikation
+49 (0) 2861 6806-1990
c.schulteterhardt@deutsche-glasfaser.de

Sie erhalten diese Information, da die Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe Ihre Kontaktdaten im Rahmen eines Vertrags- oder Kontaktverhältnisses verarbeitet hat. Gerne möchten wir auch in Zukunft mit Ihnen Kontakt halten und Sie weiterhin über unsere Aktivitäten informieren. Wenn Sie keine Informationen mehr von der Deutsche Glasfaser Unternehmensgruppe erhalten möchten, senden Sie bitte eine E-Mail an kontakt.abmeldung@deutsche-glasfaser.de. Wie Ihre persönlichen Daten verwendet werden und wie Sie Ihre Rechte ausüben können, finden Sie in unseren Datenschutzhinweisen unter www.deutsche-glasfaser.de/datenschutz.